

FOREZ

# Aides à domicile : un métier qui peine à trouver des candidats

La formation des futures aides à domicile est accessible dans les meilleures conditions dans le Forez. Malgré tous les avantages mis en avant, peu de candidats veulent franchir le pas aujourd'hui. Une situation que Patricia Bram, qui a obtenu son diplôme de la sorte, a du mal à comprendre.

La formation des aides à domicile ne trouve plus de candidats. Une situation qui préoccupe le centre de formation et d'apprentissage du Puits de l'Aune à Feurs,

de laboratoire en anatomopathologie durant une dizaine d'années, elle a ensuite repris un magasin de fleurs, puis un second qu'elle a tenu avec son mari. « À l'issue de cette période, je ne voulais pas retourner dans le commerce, poursuit-elle. » C'est alors qu'elle est partie en vacances avec la mère d'une amie dont elle s'est occupée durant le séjour. « C'était une révélation, reconnaît-elle aujourd'hui. J'ai su ce que je voulais faire. »

Parallèlement, elle a appris dans le même temps qu'Agir Innover Meux Vivre (AIMV), une association qui travaille dans le soin à domicile, cherchait des assistantes de vie pour son antenne de Montbrison. « Ils m'ont proposé d'intégrer la formation au Puits de l'Aune, précise Patricia. J'y ai appris l'hygiène, les postures et tout ce qui tourne autour de la personne âgée pour améliorer son quotidien. » À la formation théorique de quelques semaines, s'est ajoutée une formation pratique en entreprise qui a tout de suite séduit Patricia. « Quand j'ai achevé la formation, j'ai directement intégré l'association et j'ai commencé à travailler. » D'abord intervenante à Précieux, elle a traversé avec beaucoup de peine la période du Covid.



Patricia Bram (à droite) est aux petits soins pour Maryse Chave, avec laquelle elle a développé une certaine complicité. Photo Progrès/Yves GAUTHIER

« Une révélation » Une formation que Patricia Bram a suivie l'an dernier. « J'étais à la recherche d'un emploi, explique-t-elle. » Après avoir été technicienne

« Je me sens utile dans ce que je fais »

Après cette période, elle a recommencé à travailler à Montbrison. « Tout s'est toujours très bien passé, estime-t-elle. Et je me sens utile

## Une formation complète

Initialement, 27 postes d'aides à domicile qualifiés étaient à pourvoir à l'issue de la formation de 400 heures (trois à Montbrison, deux à Boën-sur-Lignon, deux à Montbrond-les-Bains, un à Lézigneux, cinq à Feurs, trois à Veauche, trois à Andrézieux-Bouthéon, deux à Saint-Germain-Laval, un à Saint-Just-la-Pendue, un à Noiretable, un à Parisnières, un à Chazelles-sur-Lyon et un à Sury-le-Comtal). Des postes qui sont proposés par ABC Services, A côté service à la personne, l'AIMV et l'ADMR. Devant le faible nombre de candidats, le début de la formation a été reporté au début du mois de janvier 2023. Pour toute personne qui serait intéressée, plusieurs étapes sont à suivre. En premier lieu, il faut être titulaire d'un permis B et posséder un véhicule, avoir toutes ses vaccinations Covid et être à l'aise en lecture et calcul. Il faut ensuite participer à une réunion d'information pour participer aux épreuves orales et écrites de sélection. A l'issue, le candidat intègre la formation où lui seront délivrés tous les cours théoriques et pratiques, ainsi que les séances de mise en situation. Un stage de trois semaines en entreprise complète la formation. Après certification, la personne pourra directement intégrer un des organismes d'aides à domicile pour un CDD ou un CDI.

Informations : Puits de l'Aune, 17 rue Louis-Blanc, 42110 Feurs. Téléphone : 04 77 26 11 65

MONTBRISON

## Cavilux inaugure ses nouveaux bureaux à la ZAC des Granges

À la ZAC (zone d'activité commerciale) des Granges, les sociétés Terrdex Consulting et Idcave (comme sous son nom commercial Cavilux), viennent d'inaugurer leurs nouveaux bureaux flamboyants en présence de nombreux élus et de clients, partenaires institutionnels et industriels, fournisseurs.

Une cérémonie placée sous le signe de la convivialité a réuni plus de soixante-dix invités autour du fondateur Jean-Philippe Ria.

### Une clientèle mondiale

Celui-ci explique : « La société Terrdex Consulting est spécialisée dans le conseil et l'expertise en terrassement et démolition. Elle accompagne ses clients sur la gestion d'entreprise, la stratégie mé-



L'inauguration en présence de Jean-Pierre Ria avec les élus, Christophe Bazile, Georges Ziegler, Jean-Yves Bonnetoy et Jacques Blanchet. Photo fournie par Cavilux

tiers et fait de l'acquisition et vente d'entreprises. La société Cavilux, experte dans la conception et l'aménagement de caves à vin sur mesure, intervient sur des projets

clés en main dans toute la France et au-delà de ses frontières. »

Les caves design sont constituées de casiers en bois (dont le procédé est breveté)

de dimensions variables, modulables et éclairées de LED.

### Un chiffre d'affaires de 450 000 €

La société vient de se déve-

lopper avec un concept original autour du vin sous la marque Cavilux 360. « Il s'agit d'accompagner le client de A à Z, de la conception architecturale de leur cave en passant par la réalisation du mobilier, la pose de bates vitrées, planchers de verre et/ou la climatisation, du suivi des travaux à l'insister d'un maître d'ouvrage. Nous proposons aussi la gestion de leurs bouteilles avec une application dédiée et, depuis l'acquisition début 2022 des Caves du Madet, caviste à Billom (63), le remplissage total ou partiel de leur cave. »

Créée en 2014, la société a réalisé un chiffre d'affaires de 450 000 € en 2021, avec un panier moyen de 20 000 € par cave.

De notre correspondante  
Nathalie TOLLUY

